

## **Besuch der Mittelschule Klostertal**

Nach zwei Jahren Corona-bedingter Pause konnten die Schüler der 4. Schulstufe heuer erstmals wieder an die Mittelschule Klostertal eingeladen werden.

Am 07.12.2022 fuhren wir früh am Morgen gemeinsam mit dem Bus von Klösterle nach Innerbraz.

Dort wurden wir den ganzen Vormittag durch die Schule geführt und durften verschiedene Unterrichtsfächer kennenlernen. Vom Experimentieren bis zum gemeinsamen Musizieren war alles dabei. Es war ein sehr spannender, bunter und informativer Vormittag.

Vielen Dank an die Lehrpersonen der MS Klostertal und die beiden Begleitpersonen Silke Berthold und Sonja Strommer!